



COMMUNIQUÉ — 27 SEPTEMBRE 2023

Livraison d'eau à Puvirnitug

Bonjour,

Nous désirons vous informer que des problèmes de livraison d'eau dans la communauté sont toujours bien présents actuellement.

Suivant les discussions avec le Northern Village (NV), la municipalité fait le maximum afin qu'un troisième camion soit en circulation d'ici la fin de la journée. Nous invitons les employés à être compréhensifs et de faire preuve de patience. Les employés municipaux travaillent présentement jour et soir afin de répondre aux nombreuses demandes.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Note : N'hésitez pas à nous informer si vous manquez d'eau depuis plusieurs jours. Nous pourrions apporter une aide temporaire le temps que la situation revienne à la normale. Aussi, la station d'eau du village est fonctionnelle pour ceux et celles qui veulent remplir des contenants.

Soyez assurés que nous sommes toujours à la recherche de solutions pour soutenir nos employés dans cette situation difficile.

Sarah Beaulne

Directrice générale

Centre de santé Inuulitsivik



COMMUNIQUÉ — SEPTEMBER 27, 2023

Water delivery in Puvirnitug

Good day,

We wish to inform you that water delivery problems in the community are still ongoing.

Following discussions with Northern Village (NV), the municipality is doing its utmost to have a third truck on the road by the end of the day. Employees are asked to be understanding and patient. Municipal employees are currently working day and night to meet the many demands.

Thank you for your understanding.

Note: Please let us know if you have been without water for several days. We can provide temporary assistance until the situation returns to normal. Also, the village water station is operational for those who want to fill containers.

Be assured that we are always looking for solutions to support our employees in this difficult situation.

Sarah Beaulne

Executive Director

Inuulitsivik Health Centre